

Restaurants

OKTOPUSSY

In gemütlicher Atmosphäre gibt es hier täglich wechselnde Gerichte. Die Speisekarte ist ausgefallen und phantasievoll. Dazu werden passende Weine serviert.

In a cozy atmosphere you will find daily changing meals. The menu is fancy and imaginative. Along with it you will get convenient wines, as well

Gneisenaustraße 69
Mo - Sa: 18:00 - 01:00 Uhr
So: 18:00 Uhr

LESHALLES

Genieße französische Spezialitäten. In einer Mischung aus Bistro und Markthalle, kannst du an kleinen Marktständen, die verschiedenen Köstlichkeiten aus Frankreich kaufen. Das Café und Restaurant lädt aber auch zum Schlemmen vor Ort ein.

Enjoy french specialties. In a mixture of bistro and market hall you can buy different delicacies at the small booths. The café and restaurant also invites to feast on site

Nordstraße 31
Di - Sa: 10:00 - 23:00 Uhr
So: 10:00 - 18:00 Uhr

CAFÉ & BISTRO À MIDI

Ein kleines Stückchen Frankreich findet man im Café & Bistro à midi. Neben dem vielfältigen Frühstücksangebot gibt es im à midi tolle Suppen und super leckere Croque Monsieur. An sonnigen Tagen findest du auch draußen ein Plätzchen.

You feel like in France at "Café & Bistro à midi". In addition to the varied breakfast offer, there are quiff soups and delicious Croque Monsieurs. On sunny days catch a seat in the sun outside.

Nordstrasse 80
Mo - Fr: 10:00 - 19:00 Uhr
Sa: 10:00 - 17:00 Uhr

CLASSIC WESTERN STEAKHOUSE

Genieße eine große Auswahl an Steaks und viele weitere Gaumengenüsse aus der traditionellen amerikanischen Küche. Dazu werden erlesene Weine aus aller Welt serviert.

Relish a big range of steaks and lots of other culinary delights from the traditional american kitchen. In addition they serve a large selection of wines from the whole world

Tussmannstraße 12
Mo -Fr: 11:30 - 14:30 / 17:30 -01:00 Uhr
Sa: 17:00 - 01:00 Uhr

LACOPITA

Im "La Copita" findest du verschiedene, liebevoll zubereitete Tapas. Die spanische Atmosphäre lädt zum längeren verweilen ein.

"La Copita" prepares tenderly different tapas. The spanish atmosphere invites to stay longer.

Nordstraße 52
Mo - Sa: 12:00 - 23:00 Uhr

HIMMEL & ÄHD

Verbringe Freizeit wie die Locals bei einem typisch Düsseldorfer Füchsen Altbier und lasse dir dabei traditionell, rheinische Gerichte schmecken.

Enjoy freetime like a local with a typical "Dusseldorfer Füchsen Altbier" and taste traditional rhenish dishes.

Nordstrasse 53
So - Do: 09:00 - 24:00 Uhr
Fr - Sa: 09:00 - 01:00 Uhr